

Candidatos a alcalde por Temuco:

El alcalde de Temuco se presenta a su primera repostulación del cargo siendo desafiado por dos candidatos cristianos de derecha

ELECCIONES. Roberto Neira renunció al PPD, pero mantiene el cupo del partido, siendo respaldado desde Amarillos hasta el PC. El exconcejal Pedro Durán cuenta con el apoyo de Chile Vamos y Republicanos. Jorge Sepúlveda (PSC) obtuvo 38 mil votos en CC.

Andrea Arias Vega

andrea.arias@australtemuco.cl

El alcalde de Temuco, Roberto Neira Aburto (Ind-PPD), se presenta a su primera repostulación con el apoyo desde Amarillos hasta el PC, y en medio de una verdadera vorágine mediática, en el marco de la investigación que realiza Fiscalía tras ser acusado de financiamiento irregular de su campaña y de mantener presuntos vínculos con la CAM.

De ello el alcalde ya se pronunció desmintiendo las acusaciones, indicando que no lo hará más porque se trata de una causa reservada.

Al margen de lo anterior, el abo-

gado, asistente social, bombero y exconcejal cuenta que llega a esta instancia electoral "orgulloso de todos los logros alcanzados", argumentando que "demostramos con gestión que cuento con un proyecto serio y responsable camino a los 150 años de la ciudad".

Al respecto indica que quisiera continuar por este camino, ya que "cuento con la experiencia, represento una visión participativa y tengo la fuerza para seguir luchando por un Temuco que avanza más".

Cuando el alcalde se refiere a "importantes avances" habla principalmente de "la reducción en la percepción de inseguridad y del nivel de victimiza-

ción", así como "de la equidad territorial a consecuencia de transformar los barrios", siendo los ejes de su propuesta de continuidad enfocarse "en la problemática del desempleo, seguir priorizando la seguridad y avanzando en salud".

CANDIDATOS OPOSICIÓN

La carta de Chile Vamos es el exconcejal cristiano de Temuco, director de Radio Esperanza y dirigente de Archi, Pedro Durán (RN), quien también está respaldado por Republicanos.

"Quiero ser alcalde de Temuco porque nuestra ciudad necesita con urgencia volver a ser la ciudad pujante y desarrollada que era: hay que humanizar el muni-

cipio, recuperar el centro de Temuco, el Mercado Municipal, tener una ciudad ordenada y limpia con una educación de calidad, una mejor salud, generar cambios en la ruralidad y el bienestar de los adultos mayores, además de planificar una comuna para la familia y los deportistas invirtiendo los recursos en la ciudadanía".

Las propuestas del candidato Durán se focalizan en seguridad, salud, desarrollo urbano, educación, medio ambiente, cuidado animal, mejoramiento participativo de barrios, deporte, Temuco rural, personas mayores, transporte y conectividad.

Y en cuanto a la situación judicial del alcalde, Durán señala



Jorge Sepúlveda Rosales

Pacto PSC (PSC)
N° F-50



Roberto Neira Aburto

Contigo Chile Mejor (Ind-PPD)
N° H-51



Pedro Durán Sanhueza

Pacto Chile Vamos (RN)
N° Z-52

que "uno sólo pide que la justicia haga su trabajo y que la Fiscalía realice una investigación sin ningún tipo de sesgo. Hay que conocer la verdad con la colaboración de todas las partes".

El otro candidato de oposición es el egresado de Derecho y pastor evangélico Jorge Sepúlveda Rosales, quien milita en el Partido Social Cristiano. El candidato fue la quinta mayoría regional entre los 31 aspirantes al Consejo Constitucional con 38.285 votos en una candidatura independiente, capital electoral que supera a senadores electos y en ejercicio, igualando lo que obtuvo el senador Francisco Huenchumilla en 2017.

Quiere ser alcalde "por vocación de servicio y porque Temuco merece mucho más", lamentando que "la clase política tradicional no ha logrado dar garantías de priorizar las reales necesidades de las personas, sino más bien sus intereses personales y partidistas".

En cuanto a los logros que signa Neira, el candidato tiene

una percepción distinta. "Según el Índice de Calidad de Vida Urbana hemos retrocedido, somos una ciudad más insegura y con más delincuencia, la salud primaria está colapsada y muy al debe, lo mismo en materia de educación".

Y en cuanto a la situación judicial del alcalde, Sepúlveda considera que "es muy delicado", planteando que "los temuquenses merecen un liderazgo que infunda confianza y actúe con probidad y transparencia".

Sus ejes son la seguridad, salud, educación, levantar el Mercado, mejorar el transporte y apoyar a los deportistas. ☞